Firma / Company
Adresse / Address
Adresse / Address	TT.MM.JJJJ

REACH- und SCIP-Erklärung
Hiermit erklären wir zu den unten gelisteten und von uns gelieferten Produkten:
☐ Es sind keine SVHC-Kandidaten nach Art. 33(2) der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) über 0,1 Massenprozent (w/w) enthalten,
– oder –
☐ Die genannten SVHC-Kandidaten nach Art. 33(2) der Verordnung (EG) Nr. 1907/2006 (REACH) über 0,1 Massenprozent (w/w) sind enthalten. Eine SCIP-Meldung wurde bei der ECHA eingereicht.
Die Bewertung erfolgt auf Grundlage der aktuellen Kandidatenliste vom TT.MM.JJJJ

REACH and SCIP Declaration
We hereby declare the following with regard to the products listed below and supplied by us:
☐ No SVHC candidates according to Article 33(2) of Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH) above 0.1 mass percent (w/w) are contained.
– or –
☐ The mentioned SVHC candidates according to Art. 33(2) of Regulation (EC) No 1907/2006 (REACH) above 0.1 mass percent (w/w) are contained. A SCIP notification was submitted to ECHA.
The evaluation is based on the current candidate list as of DD.MM.YYYY.
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